
通 算 3 1 6 5 回 

2 0 2 3 年 6 月 3 0 日 

第 ３ ８ 回 例 会 

                          本日の例会 

 国歌斉唱・Ｒソング斉唱 

 来訪者紹介 

 幹事報告・出席率報告・会務報告 

 R財団奨学生李民樹君挨拶、退会挨拶 

 新会員卓話 

 寄付の申し出 

 一年を振り返って  

 寄付カード 

             青木一幸 会長 
                                          

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 岡本明徳委員長

    ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  小笠原賢治委員長 
           

      青木一幸 会長 

 

   Ｒ財団グローバル補助金奨学生 李  民樹 君 
 
 
 

 
 
   幹事 加登住 亮 

 

≪連絡事項≫ 

・財団室NEWS 2023年7月号 

・次週の例会は新旧理事役員歓送迎会です。 

  １８時３０分～ あゆの里 

   

 

 

 

 

 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

   委員長 平山 修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ゴルフ愛好会】      運営委員会 水野虎彦 

     

 ５月２１日(日) 球磨カントリー倶楽部 

 青木会長杯 第１１戦 優勝 新堀純子会員  

 （取切戦 次点繰上げ伊久美会員） 

 ５月ワンオンチャレンジ 3,200円 

  

６月１１日(日) クラウンゴルフクラブ深田 

 青木会長杯 第１２戦 優勝 鳥井正徳会員  

 ６月ワンオンチャレンジ 1,200円 

 

 

【来訪者挨拶】 

 

 2023～2024年  

  Ｒ財団グローバル補助金奨学生 

      李  民樹 君 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 7名 
 

出 席 者 数 40名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(2) 会場(39) 



【退会挨拶】       

             

      

   丸尾 真也会員 

 

 

 

 

 

 

           平山 修会員 

 

 

 

 

 

【プログラム委員会】 

 

 

       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 今年度１月６日、人吉ロータリークラブに入会させ

て頂きました有村です。 

 本日は貴重なお時間を頂きありがとうございます。 

新会員卓話ということで、これまで私が仕事をしてき

ての経験と父に伝えたかった言葉を話させて頂こうと

思います。 

 

 早いもので2006年に入社して17年経ちました。 

色々なことがありましたが、中でも思い出に残ってい

るのはお客様の声です。 

 宿泊されたお客様から、くま川下りをしておりまし

たら旅館前の川べりでフロントの方と女将さんが舟に

向かって手を振っている姿に感動しました、と言われ

ました。当時フロントスタッフだった私は、大切なも

のとはこういう事なんだと思いました。お洒落な言い

方をすると「思わぬ贈り物」というのでしょうか。 

 形でなくても言葉であり、表情であり、さりげない

気持ちを形にすること、ただお客様を喜ばせたいとい

う真心を大切にしたいと思いました。そしてそれが私

の喜びになる。日本人が古くから持っている精神文化

のような気がします。そしてロータリークラブの使命

に通じるものがあるのではないかと思いました。 

 

 

令和２年７月豪雨の経験 

 

 人吉ロータリークラブの皆様には、生前父が何かと

お世話になりました。心から厚く御礼申し上げます。   

 父は平成11年７月から平成12年６月まで人吉ロータ

リークラブの第43代会長をさせていただきました。父

は祖父の言葉を私たち家族によく話してくれました。

祖父は早くに両親を亡くし不遇な子供時代を過ごしま

した。 

私の心に残っているのは、 

① 貧乏だけはするな、人並み以上に努力して商売しな  

  さい 

② 頭を下げて礼をする。努力したもんには勝てん 

③ たゆまぬ努力と、感動をうむ挑戦をしなさい 

  そして、父も努力をして道を拓く大切さを常日頃か

ら語っていました。また、とても感謝の気持ちの厚い

人でした。 

 

  父の四十九日法要を終えました。日々、父への思い

が強くなります。 

 元気な頃、お互いに照れ屋だったせいか、真正面か

らの会話というのはあまりなかったです。口数が少な

いというのでは全然なく、父と息子の会話が恥ずかし

かったです。職場では仕事の話があり、父とは話しや

すかったです。毎日遺影にお線香をあげながら、「お

父さんに会いたい」って思います。正直こんなに心の

中に大きく強く存在するとは思っていませんでした。 

 照れくさくて言えなかったいろいろなことも今は心

の中で言っています。たくさんの愛情を注いでくれて

本当にありがとう。生前にどうしてちゃんと「ありが

とう」と言えなかったのだろうか。凄く後悔していま

す。もし言っていたらどう思っただろうか。 

 

 最後になりますが、生前に父が人吉ロータリークラ

ブの皆様お一人お一人の事を大変嬉しそうに沢山話し

ておりました。また、私が学生だった頃、ロータリー

のバッジを着けて堂々と挨拶していた父の姿を思い出

します。 

 皆様に温かく支えて頂きましたことにとても感謝を

しています。本当にありがとうございました。 

 

 

 

  青木一幸会長より「会長終了記念」、加登住 亮幹事

より「幹事終了記念」として、Ｒ財団、米山記念奨学

会、人吉ＲＣ奨学基金委員会へご寄付がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 有村 知洋 会員                   

 2023年１月６日入会                 

 職業分類；ホテル                 

 清流山水花あゆの里 



 

 

        
 

 

 

 

 

        一年を振り返って 

                    会長 青木一幸 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・鳥井会員 青木会長はじめ役員.理事の皆様、頑張っ 

 ていただき有り難うございました。ほっとされずこ 

 れからもその力を発揮してください。    

・新堀会員 青木会長、加登住幹事、１年間お疲れ様 

 でした。水野ゴルフ委員長２年間お疲れ様でした。 

                      

・葉山会員 昨夜は次年度職業奉仕委員会の家庭集会 

 に、次年度会長幹事とメンバー4名の参加を頂きやっ 

 と栞の原稿が出来ました。ありがとうございまし 

 た。                   

 



・岡本会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ様 

 でした。有難うございました。             

・井手会員 青木会長、加登住幹事、一年間大変お世 

 話になりありがとうございました。丸尾さん平山さ 

 ん残念ですが、またお会いしましょう。     

・北会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ様で 

 した。お二人をリスペクトして、私も次年度頑張り 

 たいと思います。本当にご苦労様でした。   

・石蔵会員 青木会長、加登住幹事、一年間お世話に  

 なりました。                             

・平山会員 皆様大変お世話になりました！優しく接 

 して頂き本当にうれしかったです。出会いに感謝で 

 す。                                     

・延岡会員 青木会長、加登住幹事、一年間大変お疲 

 れ様でした。李君ようこそ、ロンドン大学での学業 

 頑張って下さい。平山さん3年間お世話になりまし 

 た。新任地の大津はとても忙しそうですが身体に気 

 を付けて下さい。丸尾君残念ですがいつか復帰され 

 る事をお待ちしてます。                   

・浦田会員 青木会長、加登住幹事さん一年間御苦労 

 さまでした。充実した年度で感謝します。   

・平田会員 役員の皆様、お疲れ様でした。平山さん 

 残念ですが新任地でのご活躍をお祈り致します。 

                                          

・戸高会員 青木会長、加登住幹事、一年間大変お疲 

 れ様でした。                             

・宮原会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ様 

 でした。                                 

・伊久美会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ 

 様でした。                               

・岩井会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ様 

 でした。2人の笑顔がうらやましいです。丸尾会 

 員、平山会員、これからも頑張って下さい。 

・友永会員 お疲れ様でした。会長の時間楽しみにし 

 ていました。                            

・中島会員 最後の例会に間に合いました。ニコニコ 

 します。                                

・大賀会員 大変お世話になりました。人吉ロータ 

 リークラブ様の益々のご発展をお祈り申し上げま 

 す。                                    

・増田会員 青木年度お疲れ様でした。李君の留学を 

 祝して 体に気を付けて頑張ってきて下さい。 

                                         

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会員 青木会長、加登住幹事、一年間お疲れ様 

 でした。                                 

・本田会員 青木会長、加登住幹事、一年間大変お世 

 話になりました。そしてお疲れ様でした。   

・中川会員 青木会長、加登住幹事、小笠原委員長、 

 一年間お疲れ様でした。                   

・片岡会員 吉本民樹君、奨学生決定おめでとう。  

 ガンバレ‼                               

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会員 R財団カードと同文             

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・有馬会員 平山修会員、大津でもご活躍をお祈りし 

 ます。丸尾真也さん、短い期間ではありましたがご 

 一緒に活動が出来て良かったです。再入会をお待ち 

 しております！青木会長、加登住幹事、一年間お世 

 話になりました。ありがとうございました。 

・葉山会員 R財団カードと同文        

 

 
 
 
        点 鐘   青木一幸 会長   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


